

REPUBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE LEBU

REUNION DE CONCEJO N° 55

Siendo las 17:50 horas del día Martes 28 de Septiembre de 1993, se dá inicio a la reunión N° 55 con la presencia del Sr. Alcalde Titular Don Walter Ramírez Urquieta, los Concejales Sres. Aldo Pinto Candia, Manuel Poblete Salas, Jaime Bahamondes Cabrera, René Millar Valdebenito y Guillermo Casanova Carvajal. También se encuentra presente el Sr. Patricio Figueroa quien está a cargo de la grabación. Se encuentran presentes también los miembros de la cámara de comercio de Lebu, Sr. Héctor Aladino Ulloa, Sr. Orlando Casanova, Sr. José López, Sr. Alejandro Inostroza, Sr. Enrique Venturelli, Sr. Pedro Rossel.

Actúa como Secretario del Concejo Don - Luis Figueroa Cisternas.

Se dá inicio a la sesión y el Sr. Alcalde ofrece la palabra a la Cámara de Comercio para que planteen los problemas que aquejan al gremio.

Toman la palabra los Sres. Inostroza, Venturelli, Rossel y Casanova, quienes explican en su tiempo respectivamente, que las ventas en el último tiempo han disminuido considerablemente debido a que la gente ya no está comprando en Lebu, situación que se ve agravada por la crisis del carbón por la que atraviesa la Comuna, a esto se suma que en forma permanente vienen Empresas a esta Comuna durante un par de días y la gente compra a estas Empresas, lo que los perjudica aún más. Otra situación similar es la que ocurre con el comercio clandestino.

El Concejal Millar apoya al gremio de los Comerciantes y propone que el comercio local presente ofertas más tentadoras a los consumidores e incentivarlos a través de medios radiales a comprar en Lebu.

El Sr. Alcalde señala, que en general el comercio de Lebu presenta pocas perspectivas de créditos a los consumidores y está de acuerdo a lo dicho por el Sr. Millar, agrega que en realidad los precios de Lebu se presentan un poco más altos que Los Alamos que es donde la gente está comprando última mente.

Se acuerda que el comercio local estudia rá la forma de incentivar a los consumidores a preferir el comer cio local y el Municipio apoyará las iniciativas que ellos empren dan en estos fines.

El Concejal Pinto señala que se dictará curso de Marketing y sería bueno que los comerciantes se inscri bieran para aprender técnicas de incentivar al consumo.

El Concejal Sr. Bahamondes señala que hay un distanciamiento entre el comerciante y el consumidor, y obedece en parte a los precios, ya que por ejemplo Los Alamos ven de más barato que Lebu, debería hacerse una campaña para atraer a la gente a que compre en Lebu.

El Sr. Inostroza señala en representa ción del gremio que harán un esfuerzo para ver la mejor forma de atender al consumidor de Lebu, arreglando vitrinas, haciendo con venios, es decir, prestar el mejor servicios y bajar la parte pre cios.

El Sr. Alcalde dá las gracias por la pre sencia de la cámara de comercio; el Sr. Inostroza en representa ción de los miembros presentes en la sala de la cámara de comer cio, agradece al Sr. Alcalde y a los miembros del Concejo por es ta oportunidad que se les ha brindado de escucharlos a ellos, se retiran de la sala.

Se procede a dar lectura a la acta del concejo N° 54 de la sesión anterior por parte del secretario : (S) del Concejo Don Luis Figueroa Cisternas, la que es aprobada por todos los miembros.

El Sr. Alcalde saluda a todos los miembros del Concejo con motivo de celebrar un año en funciones como Concejo, con motivo de este acontecimiento lee fax de saludo de la Sra. Martita Worner dirigida al Sr. Alcalde y al Concejo.

Dá a conocer además nota del Sr. SEREMI de Transporte y Telecomunicaciones VIII Región, la cual lee en su parte pertinente textual dice " Se sugiere para los efectos de tener un mayor respaldo en la asignación de fondos para subsidiar el transporte marítimo entre Isla Mocha y Tirua el que vuestra Municipalidad presente a la brevedad un proyecto con el estudio pertinente."

Además lee invitación hecha llegar por el Sr. Isnaldo Caamaño Hermosilla, Presidente de COLODYR a la ceremonia del cambio de mando de Presidente de dicho COLODYR, invitación que se extiende a todo el Cuerpo de Concejales.

El Concejal Sr. Bahamondes dá a conocer la situación que afecta al COLODYR en relación a un juicio que tiene la Srta. Rosa Mendoza Riffo contra el COLODYR, la Srta. Rosa está interesada en arreglar esta situación y el Sr. Bahamondes propone que esto se vea en su oportunidad ya que hay bienes embargados de por medio que al parecer serían de propiedad Municipal. El Sr. Alcalde propone conversarlo con el nuevo Presidente.

En relación al viaje realizado a Valdivia, el Sr. Alcalde informa que se trató sobre formulación presupuestaria 1994.

El Sr. Alcalde da a conocer carta dirigida a su persona por la Secretaria del Presidente de la República que acusa recibo de carta de fecha 03.09.93 relativo a deuda de arrastre y Previsión de los trabajadores de la Educación, y señaló además que dicha documentación fué enviada al Sr. Ministro de Educación para su estudio.

Hoy agrega el Sr. Alcalde recibió fax del Ministro de Educación en relación a lo mismo y señala que durante el presente año a la fecha no contempla aportes extraordinarios para financiar déficit al sistema Educación Municipalizada.

Continúa leyendo el texto y que en resumen señala que no habrá traspaso de recursos.

El Concejal Sr. Bahamondes señala sobre una petición de terreno al Municipio para beneficio de la Iglesia Ejército Evangélico de Chile. El Sr. Alcalde señala que el terreno que se está pidiendo es de propiedad de los Sres. Venturelli, el Sr. Alcalde deribo al Pastor de la Iglesia a conversar con el Sr. Venturelli.

El Concejal Sr. Pinto, señala de una denuncia que el recibió en relación al otorgamiento de fichas en el hospital para atención médica, estarían atendiendo dos médicos a un promedio de 30 personas diarias donde diariamente concurren unas 300 personas por atención médica, quedando (270) una gran cantidad sin atender las que son postergadas para el día siguiente y así sucesivamente, él considera que ésta situación es grave y propone que el Alcalde y el Concejo tome carta en esto y se investigue.

El Concejo acuerda concurrir al hospital en conjunto con el Sr. Alcalde para percatarse de la situación, esto se hará en el transcurso de la próxima semana.

Se dá por terminada la sesión siendo las 20:00 horas.



WALTER DARIO RAMIREZ URQUIETA
P R E S I D E N T E



ALDO PINTO CANDIA



MANUEL POBLETE SALAS



JAIME BAHAMONDES CABRERA



RENE MILLAR VALDEBENITO



GUILLERMO CASANOVA CARVAJAL



LUIS FIGUEROA CISTERNAS
SECRETARIO CONCEJO (S)